

平成 19 年 6 月 8 日

## 株主の皆様へ

このたび当社業績予想の修正にともない、株主の皆様にはご心配をおかけいたしました。深くお詫び申し上げます。

当社では、今期、大手飲料メーカーへのファーマギャバ<sup>®</sup>の新規納品、葉酸たまご<sup>TM</sup>の国内市場への本格営業展開、韓国・大手乳業メーカーへの鶏卵抗体の新規納品を視野に入れ、売上計画をすすめてまいりました。しかし、大手飲料メーカーへの初回納品量が予定を下回ったこと、葉酸たまごの販売網整備の計画が進捗を下回ったこと、韓国・大手乳業メーカーとの売買開始が期末にずれ込んだことにより、まことに遺憾ながら業績予想を修正せざるをえない結果となりました。

私は今般の業績不振を真摯に受け止め、経営・業績の改善に全力を尽くして取り組んでまいります。

なお、上記予想修正の要因が主に計画の進捗状況によるところでありますため、来期以降につきましては経営を改善できるものと考えております。また、アメリカ、中国等の海外営業展開はほぼ計画通りすすんでおり業績向上の兆しがみえているものと信じております。

株主の皆様におかれましては、より一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

株式会社ファーマフーズ

代表取締役社長 金 武洋